

Die zwei Brüder

Vor langer, langer Zeit lebte ein Mann, der zwei Söhne großgezogen hatte. Als er schon sehr alt geworden war, fühlte er das Nahen seines Todes. Da trug er seinen Söhnen auf, ein großes Bündel Reisig zu besorgen. Die jungen Männer taten wie ihnen befohlen und besorgten es umgehend. Nun verlangte der Greis von ihnen, sie sollten das große Bündel Reisig in der Mitte zerbrechen. Die beiden Söhne zurrten und zogen und bogen an allen Ecken und Enden. Doch ihre Kraft war zu gering und vergeblich versuchten sie es, bis sie nicht mehr konnten. Da befahl ihnen der Vater sie sollten das Bündel lösen und die einzelnen Stäbe zerbrechen. Es war keine große Anstrengung für die Söhne und es war alsbald getan. Da sagte der Alte zu ihnen: "Wenn ihr zusammenhaltet und vereint bleibt, wird euch niemand überwinden können und wäre er auch noch so stark. Lebt ihr aber miteinander in Zwietracht und Streit, so ergeht es euch wie diesen dünnen Stäben Reisig und ihr werdet zerbrochen. Merkt euch – Brüder in Eintracht sind großes Glück und wertvollstes Gut."

-Legende des Babrios-

